



AVISO LEGAL

Usted, como **usuario** de este sitio web, forma parte de la plataforma a que hace referencia esta página web, debido a que SCHWEPPES-SUNTORY ha estimado dotarle de esta herramienta para operar con ella y obtener beneficios.

La utilización de este sitio implica necesariamente la aceptación de este AVISO LEGAL.

Si no está de acuerdo, no debe utilizar este sitio.

Si usted no desea estar adscrito a esta campaña, puede ponerse en contacto con su superior jerárquico con el fin de cursar la pertinente baja o con nosotros, a través del botón "CONTACTO" de la misma web o por correo electrónico dirigido a atencion@masquenunca.net.

INFORMACIÓN GENERAL DE USO DE ESTE SERVICIO WEB

Estas condiciones generales regulan el uso de este servicio del web site, disponible de forma gratuita para los usuarios de Internet, sin necesidad se suscripción previa.

Nuestro objetivo es actualizar este sitio regularmente, por lo que podemos cambiar el contenido en cualquier momento.

Si surgiera la necesidad, o a petición expresa de SCHWEPPES, podemos suspender el acceso a este sitio para determinados usuarios, o bien cerrarlo por tiempo indefinido, total o parcialmente, según áreas geográficas o equipos comerciales.

Condiciones generales

Con carácter general, Usted se obliga al cumplimiento de las presentes condiciones y términos de uso, y obrar siempre conforme a la ley, a las buenas costumbres y a las exigencias de la buena fe, empleando la diligencia adecuada a la naturaleza del servicio del que disfruta, absteniéndose de utilizar este sitio de cualquier forma que pueda impedir, dañar o deteriorar el normal funcionamiento de este, los bienes o derechos, del resto de usuarios o en general de cualquier tercero. En particular, y sin que ello implique restricción alguna a la obligación asumida por Usted con carácter general de conformidad con el apartado anterior, Usted se obliga, en la utilización de este web site a:

- No introducir, almacenar o difundir en o desde el sitio web, cualquier información o material que fuera difamatorio, injurioso, obsceno, amenazador, xenófobo, incite a la violencia a la discriminación por razón de raza, sexo, ideología, religión o que de cualquier forma atente contra la moral, el orden público, los derechos fundamentales y las libertades públicas, el honor, la intimidad o la imagen de terceros y en general la normativa vigente.
- No introducir, almacenar o difundir mediante el sitio web ningún programa de ordenador, datos, virus, código, equipo de hardware o de telecomunicaciones o cualquier otro instrumento o dispositivo electrónico o físico que sea susceptible de causar daños en el sitio web, en cualquiera de los servicios, o en cualquiera de los equipos, sistemas o redes de KIRK LIGHT, de cualquier Usuario, o en general de cualquier tercero.
- No destruir, alterar, utilizar para su uso, inutilizar o dañar los datos, informaciones, programas o documentos electrónicos de KIRK LIGHT o terceros.
- Usted tiene prohibido suprimir, eludir o manipular el "copyright" y demás datos identificativos de los derechos de KIRK LIGHT o de sus titulares incorporados a los Contenidos, así como los dispositivos técnicos de protección y cualesquiera mecanismos de información que pudieren contener los Contenidos.

Responsabilidades

KIRK LIGHT adoptará las cautelas técnicas necesarias a fin de proteger los datos e información a la que se accede, pero sin que sea responsable de actuaciones de terceros que, con mala fe y vulnerando las medidas de seguridad establecidas, accedan a los citados datos.

KIRK LIGHT se exime de cualquier tipo de responsabilidad derivada del mal uso de este web site por parte del usuario, así como de las consecuencias de haber sufrido algún tipo de ataque al sistema informático malintencionado o, en general, de cualquier causa que escape de su control.

No debe hacer un mal uso de nuestro sitio introduciendo a sabiendas virus, troyanos, gusanos, bombas lógicas u otro material que sea malicioso o tecnológicamente dañino. No debe intentar obtener acceso no autorizado a nuestro sitio, el servidor en el que está alojado nuestro sitio o cualquier servidor, computadora o base de datos conectada a nuestro sitio. No debe atacar nuestro sitio a través de un ataque de denegación de servicio o un ataque de denegación de servicio distribuido.

Al infringir esta disposición, puede estar cometiendo un delito penal según las leyes aplicables pertinentes. KIRK LIGHT informará cualquier incumplimiento de este tipo a las autoridades policiales pertinentes y cooperaremos con esas autoridades al revelarles su identidad.

Puede vincular a nuestra página de inicio, siempre que lo haga de manera justa y legal y no dañe nuestra reputación ni se aproveche de ella, pero no debe establecer un enlace de tal manera que sugiera cualquier forma de asociación, aprobación o respaldo de nuestra parte donde no exista.

No debe establecer un enlace desde ningún sitio web que no sea de su propiedad.

Nuestro sitio web no debe estar enmarcado en ningún otro sitio, ni puede crear un enlace a ninguna parte de nuestro sitio que no sea la página de inicio. Los hipervínculos a este sitio web deben dirigirse únicamente a la página de inicio, accesible a través de la URL propia de la campaña, con la condición de que el enlace se abra en una nueva ventana. En particular, se prohíben los enlaces profundos, así como la apertura de este sitio web en un marco, a menos que se cuente con el consentimiento previo y expreso de KIRK LIGHT.

KIRK LIGHT se reserva el derecho de retirar el permiso de vinculación sin previo aviso.

En general, KIRK LIGHT no será responsable si por alguna razón ajena a nuestro control, este sitio web no estuviera disponible en cualquier momento o por cualquier período.

El autor de un uso malintencionado de este sitio web que conlleve pérdida, daño directo o indirecto, la incapacidad de utilización de este sitio web o de cualquier otro vinculado a él, será el único responsable de tales efectos.

KIRK LIGHT no se hace responsable de la información y contenidos almacenados, a título enunciativo, pero no limitativo, en foros, chats, generadores de blogs, comentarios, redes sociales o cualquier otro medio que permita a terceros publicar contenidos de forma independiente en la página web de la empresa.

KIRK LIGHT se encuentra profundamente comprometida con el cumplimiento de la normativa española de protección de datos de carácter personal, y garantiza el cumplimiento íntegro de las obligaciones dispuestas, así como la implementación de las medidas técnicas y organizativas necesarias para garantizar la seguridad de la información y poder demostrar que las mismas son adecuadas y eficaces. En páginas posteriores se desarrolla la Política de Privacidad para informar respecto de la política de protección de datos personales.

Ley aplicable y jurisdicción

Con carácter general las relaciones entre KIRK LIGHT con los Usuarios de sus servicios telemáticos, presentes en este sitio Web, se encuentran sujetas a la legislación y jurisdicción españolas, sometiéndose las partes para cualquier cuestión litigiosa derivada del presente acuerdo a los Juzgados y Tribunales de residencia del Usuario (España).

Si un tribunal competente considerara que alguna disposición o disposiciones del presente acuerdo fuese contraria a la ley, tal o tales disposiciones serán redactadas nuevamente de forma tal que reflejen lo más fielmente posible las intenciones de las partes, mientras las otras disposiciones se mantendrán vigentes y aplicables.

En el supuesto de que alguna de las cláusulas del presente Acuerdo resultara inválida o inaplicable, la parte válida o aplicable y las restantes disposiciones del Acuerdo se mantendrán vigentes y aplicables.

Propiedad intelectual

Todos los derechos de propiedad intelectual que se muestran en este sitio web son propiedad de KIRK LIGHT, S.L.

Al usar nuestro sitio, usted reconoce que KIRK LIGHT es la propietaria o licenciataria de todos los derechos de propiedad intelectual en este sitio web, así como del material publicado en él. Esos trabajos están protegidos por leyes de derechos de autor, leyes de marcas registradas, leyes de diseño (registrado) y tratados en todo el mundo. Todos los derechos están reservados.

Usted puede imprimir una copia y descargar extractos de cualquier página de este sitio web para su referencia personal o para el de otras personas dentro de su organización.



No obstante, y en cumplimiento con la legislación vigente, cualquier forma de copia, reproducción, envío, almacenamiento informático, distribución o transformación para su ulterior publicación o uso, tales actos en cualquier modalidad, total o parcialmente, está totalmente prohibida sin la autorización previa y expresa de KIRK LIGHT.

BASES Y FUNCIONAMIENTO DE LA WEB

Esta web es una plataforma "multicampaña" a largo plazo cuyo objetivo es potenciar la fidelización de los clientes de las marcas de SCHWEPPES - SUNTORY.

SCHWEPPES – SUNTORY, con quien mantiene una relación laboral, ha estimado darle de alta en la misma para ofrecerle esta herramienta comercial con el fin de que pueda operar con ella en beneficio de los clientes de SCHWEPPES.

Desde esta plataforma, según la estacionalidad, los criterios comerciales de SCHWEPPES, las dotaciones presupuestarias, u otros factores, SCHWEPPES pondrá a disposición de sus clientes una serie de incentivos por compra, que éstos podrán redimir canjeando puntos por incentivos.

Para ello, con cada pedido mínimo prestablecido y en base a determinadas acciones comerciales, usted podrá alimentar el saldo de puntos de su cliente otorgándole la cantidad que proceda según las campañas que en cada momento se establezcan, mediante un proceso fácil e intuitivo que le guiará la misma web.

En determinadas campañas se establecerá una vigencia en fechas y también en base a un presupuesto global predeterminado. En estos casos, usted podrá ver en la misma web y en cualquier momento el estado de dicho presupuesto, con el fin de poder actuar comercialmente antes de que llegue a su límite. Cuando se alcance el límite presupuestario de una campaña determinada, dejarán de concederse puntos para sus clientes.

Para el buen uso de esta página, usted recibirá por correo electrónico sus códigos personales e intransferibles, que le permitirán el acceso a este sitio web.

Se trata de un acceso temporal.

Usted es responsable de asegurarse de la confidencialidad de sus credenciales de acceso.

KIRK LIGHT se reserva el derecho de deshabilitar, retirar o modificar los códigos de identificación o el servicio proporcionado en este sitio web sin previo aviso, si en nuestra opinión ha incumplido con alguna de las disposiciones de este documento.

Los códigos y contraseñas que se le faciliten, así como cualquier otra información como parte de nuestros procedimientos de seguridad, debe tratarla como confidencial y no debe divulgarla a terceros.

Esta página web no ofrece ningún servicio de venta.

Este sitio web ha sido revisado y probado para que funcione correctamente.

En principio, puede garantizarse el correcto funcionamiento los 365 días del año, 24 horas al día. No obstante, la empresa no descarta la posibilidad de que existan ciertos errores de programación, o que acontezcan causas de fuerza mayor, catástrofes naturales, huelgas, o circunstancias semejantes que hagan imposible el acceso a la página web, o a los servicios prestados en esta.

INFORMACIÓN PERSONAL

La información personal que adquiera KIRK LIGHT, S.L. a través de esta campaña se procesará sólo de acuerdo con las directrices establecidas en la Política de Privacidad e indicadas a continuación, así como las leyes relativas a la privacidad. Podemos, dentro del marco legal aplicable, cambiar o revisar los términos de nuestra política de privacidad de vez en cuando, y por lo tanto le rogamos que visite esta área cada vez que lo crea oportuno para estar al día de los términos y condiciones en curso.

Se entiende como "datos personales", o aquellos que precisan un tratamiento específico, cualquier dato o información relacionada con una persona física a partir de la cual pueda ser identificada.

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

Kirk Light es la propietaria de la web a la que se le ha invitado visitar.

Kirk Light es pues responsable de procesar su información personal, en relación con la información que se recoge y se recibe de Usted a través de esta web, por el mero hecho de utilizarla.

KIRK LIGHT le informa que estos datos serán tratados de conformidad con lo dispuesto en las normativas vigentes en protección de datos personales.



En este apartado se explica qué información personal recoge KIRK LIGHT, tanto online como offline, cómo la utilizamos, así como sus derechos de privacidad.

Por favor léala detenidamente:

1. DATOS DEL RESPONSABLE DEL TRATAMIENTO

Razón Social: KIRK LIGHT S.L.

(en adelante, la "Empresa" o el Responsable").

CIF: B59416529

Domicilio: Ronda General Mitre 200 Entresuelo 3^a - 08006 - Barcelona Teléfono: 934509269

Email para comunicaciones en materia de Protección de datos: atencion@masquenunca.net.

1.1. Normativa aplicable

Nuestra Política de Privacidad se ha diseñado de acuerdo con el **Reglamento General de Protección de Datos de la UE 2016/679 del Parlamento Europeo** y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos y por el que se deroga la Directiva 95/46/CE (Reglamento general de protección de datos), y en lo que no contradiga el mencionado Reglamento, por lo dispuesto en el marco legislativo español en materia de Protección de Datos de Carácter Personal.

Al facilitarnos sus datos, Usted declara haber leído y conocer la presente Política de Privacidad, prestando su consentimiento inequívoco y expreso al tratamiento de sus datos personales de acuerdo con las finalidades y términos aquí expresados.

La Empresa podrá modificar la presente Política de Privacidad para adaptarla a las novedades legislativas, jurisprudenciales o de interpretación de la Agencia Española de Protección de Datos. Estas condiciones de privacidad podrán ser complementadas por el Aviso Legal, Política de Cookies y las Condiciones Generales que, en su caso, se recojan para determinados productos o servicios, si dicho acceso supone alguna especialidad en materia de protección de datos de carácter personal.

1.2. Delegado de Protección de Datos

La empresa cuenta con el siguiente Delegado de Protección de Datos:

GERARD BADIA MONDÓN

934509269 atencion@masquenunca.net.

2. TIPO DE DATOS PERSONALES QUE RECOPILAMOS

Recopilaremos y procesaremos los siguientes Datos personales sobre usted:

- Información que nos facilita usted.
- Información que recopilamos o generamos sobre usted o sus clientes. Esto incluye, entre otros (lista no exhaustiva):
 - un archivo con su historial de contactos que se utilizará para fines analíticos con el fin de poder garantizar que está satisfecho con los servicios que le hemos ofrecido;
 - datos de actividad relacionados con el uso de documentos protegidos, como modificación de los permisos de un documento e información relativa a la persona que realizó la actividad.

Información que obtenemos de otras fuentes:

- Cookies. Cuando visita nuestras Páginas web, utilizamos cookies para recopilar información técnica sobre los servicios que utiliza y cómo los utiliza. Para más información sobre las cookies que utilizamos, consulte nuestra Política de cookies en el siguiente apartado de este AVISO LEGAL.

- Datos anónimos. Además de las categorías de datos personales descritas más arriba, también trataremos otra información y datos anónimos que no se procesan con referencia a una persona concreta.

Aspectos sobre la población infantil.

Nos tomamos muy en serio la protección de la privacidad de los menores. Operamos esta página web de conformidad con todas las leyes aplicables.

Los menores de 14 años NO PUEDEN usar este sitio web.

Nuestra Empresa no es responsable de los casos en los que personas menores estén usando este sitio web.

2.1. Finalidad del tratamiento de los datos personales



El tratamiento que realizamos de sus datos personales responde a las siguientes finalidades:

- Proporcionarle información relacionada con la campaña y que se detallan en este web site.
- Realizar la contratación de los incentivos mediante su selección, aceptación e indicación de datos para la entrega.
- Enviarle por correo electrónico y/o sms las notificaciones pertinentes para el buen funcionamiento de la campaña.
- Revisar y mejorar de forma continua nuestra aplicación.
- Evitar cualquier posible interrupción o ciberataque.
- Preparar a los clientes de SCHWEPPES para las actividades recogidas en este sitio web.
- Configurar las cuentas de usuarios.
- Ofrecer soluciones de seguridad óptimas y actualizadas para dispositivos móviles y sistemas de tecnología de la información.
- Proceder a controles estadísticos y a análisis de mercado.
- Controlar el uso de nuestros materiales protegidos por derechos de autor.
- Comunicarnos con usted para lograr una excelencia en el servicio de atención que se establezca.
- Cumplir y valorar el cumplimiento de las leyes, normas y regulaciones aplicables, y las políticas y procedimientos internos.

2.2. Plazo de Conservación de sus datos

Conservaremos sus datos personales desde que nos dé su consentimiento hasta que lo revoque o bien solicite la limitación del tratamiento. En tales casos, mantendremos sus datos de manera bloqueada durante los plazos legalmente exigidos.

Por lo general, el tiempo que conservaremos sus datos personales variará y dependerá de la duración de la campaña que SCHWEPPES haya establecido.

3. LEGITIMACIÓN Y DATOS RECABADOS

La legitimación para el tratamiento de sus datos es el consentimiento expreso otorgado mediante un acto positivo y afirmativo de uso de esta web así como de los beneficios que pueda reportarle la campaña a la que ha sido adscrito.

3.1. Consentimiento para tratar sus datos

Al llenar los formularios, marcar la casilla “Acepto la Política de Privacidad” y hacer clic para enviar los datos, o al remitir correos electrónicos a la Empresa a través de las cuentas habilitadas al efecto, Usted manifiesta haber leído y aceptado expresamente la presente política de privacidad, y otorga su consentimiento inequívoco y expreso al tratamiento de sus datos personales conforme a las finalidades indicadas.

3.2. Categorías de datos

Los datos que se recaban se refieren a la categoría de datos identificativos, y son exclusivamente: Nombre y Apellidos, Teléfono y Correo electrónico, así como la jerarquía y zona comercial donde desarrolla su labor, y la dirección IP desde donde accede al formulario de recogida de datos.

4. MEDIDAS DE SEGURIDAD

Desde KIRKL LIGHT se adoptan constante y firmemente las medidas necesarias para garantizar que solo accedan a los datos personales los empleados de nuestra Empresa que tengan que hacerlo para los fines descritos en la presente Política de privacidad.

Principio que se hace extensible a toda empresa externa que, eventualmente, deba participar en el desarrollo, mantenimiento o mejora de nuestro sitio web.

Dentro de nuestro compromiso por garantizar la seguridad y confidencialidad de sus datos de carácter personal, le informamos que se han adoptado las medidas de índole técnica y organizativas necesarias para garantizar la seguridad de los datos de carácter personal y evitar su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado, habida cuenta del estado de la tecnología, la naturaleza de los datos almacenados y los riesgos a que estén expuestos, según el Art. 32 del RGPD EU 679/2016.

Así mismo, se han implementado controles para mantener la seguridad de nuestra información y sistemas de información. Los archivos de los datos personales están protegidos con medidas de seguridad según la sensibilidad de la información en cuestión. Hemos instalado los controles adecuados en los sistemas informáticos. El acceso a las zonas donde se recopilan, se procesan o se almacenan los datos personales, está limitado a los empleados autorizados.

Como condición laboral, nuestros empleados tienen que cumplir todas las leyes y regulaciones aplicables, incluidas las relacionadas con la ley de protección de datos. El acceso a los datos personales



sensibles está limitado a aquellos empleados que lo necesiten para desempeñar sus funciones. Están prohibidos el uso o divulgación no autorizados de información confidencial por uno de nuestros empleados, lo que podría dar lugar a medidas disciplinarias.

Cuando contacte con alguno de nuestros empleados sobre su archivo, puede que se le soliciten algunos datos personales. Este tipo de medida de seguridad está pensado para garantizar que solo usted, o alguien autorizado por usted, pueda acceder a su archivo.

5. DIVULGACIÓN DE SU INFORMACIÓN A TERCEROS. CESIÓN DE DATOS

No se prevén cesiones de datos ni transferencias internacionales de sus datos, a excepción de las autorizadas por la legislación fiscal, mercantil y de telecomunicaciones, así como en aquellos casos en los que una autoridad judicial nos lo requiera.

Podremos compartir sus Datos personales dentro del grupo de empresas Suntory para los fines arriba descritos.

También podremos compartirlos con empresas externas que, eventualmente desarrollen o mantengan este sitio web. En cualquier caso, entre ellas y KIRK LIGHT se mantiene el pertinente Contrato de Confidencialidad.

Así pues, teniendo en cuenta el necesario flujo de datos entre KIRK LIGHT y SCHWEPPES, para el buen funcionamiento de la campaña, que es objeto de este sitio web, no se prevén otras cesiones ni transferencias de sus datos, a excepción de las autorizadas por la legislación fiscal, mercantil y de telecomunicaciones, así como en aquellos casos en los que una autoridad judicial nos lo requiera.

6. DERECHOS DEL USUARIO

Usted goza de los siguientes derechos que, en la mayoría de los casos, podrá ejercer gratuitamente:

- el derecho a obtener información relacionada con el tratamiento de sus datos personales y acceder a ellos.
- el derecho a revocar su consentimiento al tratamiento de sus datos personales en cualquier momento. Tenga en cuenta, no obstante, que tal revocación implicará que se deshabilite su perfil web, con la consecuente inaccesibilidad a este sitio web; además, podremos seguir procesando sus datos personales si tenemos alguna razón legítima para hacerlo como, por ejemplo, la conservación de sus datos personales con el fin de cumplir las obligaciones legales o fiscales.
- el derecho a solicitar que rectifiquemos sus datos personales en caso de que sean inexactos o incompletos.
- el derecho a presentar una queja ante el regulador de protección de datos pertinente si cree que estamos violando alguno de sus derechos.
- el derecho a darnos instrucciones sobre el tratamiento de sus datos personales tras su fallecimiento. Puede ejercer sus derechos contactando con nosotros, como responsables del tratamiento de datos, por teléfono, al 934509269 (en horario laboral), o a través del mail establecido para esta campaña atencion@masquenunca.net.

Por lo general, cualquier interesado tiene derecho a obtener confirmación sobre si estamos tratando datos personales que le conciernen, o no. Las personas interesadas tienen derecho a acceder a sus datos personales, así como a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos. En determinadas circunstancias, los interesados podrán solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso únicamente los conservaremos para el ejercicio o la defensa de reclamaciones. Por motivos relacionados con su situación particular, los interesados podrán oponerse al tratamiento de sus datos. El responsable del fichero dejará de tratar los datos, salvo por motivos legítimos imperiosos, o el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones.

6.1. ¿Cómo ejercitar mis derechos?

Para ejercer sus derechos, debe dirigirse al responsable, solicitando el correspondiente formulario para el ejercicio del derecho elegido. Opcionalmente, puede acudir a la Autoridad de Control competente para obtener información adicional acerca de sus derechos. Los datos de contacto para el ejercicio de sus derechos son el teléfono 934509269 y el correo electrónico: atencion@masquenunca.net. Recuerde acompañar una copia de un documento que nos permita identificarle.

7. CONSENTIMIENTO PARA ENVÍO DE COMUNICACIONES ELECTRÓNICAS

Así mismo, y de acuerdo con lo establecido en la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y del Comercio Electrónico, con el mero uso de esta web usted otorga el consentimiento expreso para enviarle a su dirección de correo electrónico, teléfono, sms u otro medio electrónico, información acerca de la campaña.



POLÍTICA DE COOKIES

Una cookie es un fichero que se descarga en su ordenador al acceder a determinadas páginas web. Las cookies permiten a una página web, entre otras cosas, almacenar y recuperar información sobre los hábitos de navegación de un usuario o de su equipo y, dependiendo de la información que contengan y de la forma en que utilice su equipo, pueden utilizarse para reconocer al usuario. Las cookies se asocian únicamente a un usuario anónimo y su ordenador o dispositivo y no proporcionan referencias que permitan conocer sus datos personales.

El sitio web de KIRK LIGHT puede utilizar cookies (pequeños archivos de información que el servidor envía al ordenador de quien accede a la página) para llevar a cabo determinadas funciones que son consideradas imprescindibles para el correcto funcionamiento y visualización del sitio. Las cookies utilizadas en el sitio web tienen, en todo caso, carácter temporal con la única finalidad de hacer más eficaz su transmisión ulterior y desaparecen al terminar la sesión del usuario. En ningún caso se utilizarán las cookies para recoger información de carácter personal.

La utilización de las cookies ofrece ventajas en la prestación de servicios dentro de lo que se conoce como la sociedad de la información, puesto que, facilita al usuario la navegación y el acceso a los diferentes servicios que ofrece este sitio web; evita al usuario tener que configurar las características generales predefinidas cada vez que accede al sitio web; favorece la mejora del funcionamiento y de los servicios prestados a través de este sitio web, tras el correspondiente análisis de la información obtenida a través de las cookies instaladas.

Desde abril de 2012, para instalar cookies en los equipos terminales de los usuarios (ordenador, dispositivo móvil u otros) es necesario obtener el consentimiento informado de los usuarios, salvo en determinados supuestos (cookies exentas).

Con el mero uso del sitio web, al llenar los formularios, al marcar la casilla de aceptación de este AVISO LEGAL (de exigirse), al hacer clic para enviar los datos, o al remitir mensajes SMS, llamadas telefónicas o correos electrónicos a KIRK LIGHT a través de las cuentas habilitadas al efecto, acepta la presente política de cookies.

Las cookies utilizadas en nuestro sitio web son exclusivamente de sesión, y nos permiten almacenar y acceder a información sobre la sesión abierta por el usuario web, con el fin de mantenerla operativa durante todos los procesos. KIRK LIGHT no utiliza cookies publicitarias o de publicidad comportamental.

Cualquier cookie utilizada es propia, es decir, aquellas que se envían al equipo terminal del usuario desde un equipo o dominio gestionado por el propio editor y desde el que se presta el servicio solicitado por el usuario.

REVOCACIÓN Y ELIMINACIÓN DE COOKIES

En todo momento podrá acceder a la configuración de su navegador aceptando o rechazando todas las cookies, o bien seleccionar aquéllas cuya instalación admite y cuáles no, siguiendo uno de los siguientes procedimientos, que depende del navegador que utilice:

Google Chrome (en el Menú Herramientas)

Configuración > Mostrar opciones avanzadas > Privacidad (Configuración de Contenido) > Cookies

Más información: <https://support.google.com/chrome/answer/95647?hl=es>

Microsoft Internet Explorer (en el Menú Herramientas)

Opciones de Internet > Privacidad > Avanzada

Más información: <http://windows.microsoft.com/es-es/internet-explorer/delete-manage-cookies#ie=ie-9>

Firefox

Opciones > Privacidad > Cookies

Más información: <http://support.mozilla.org/es/kb/habilitar-y-deshabilitar-cookies-que-los-sitios-we>

Safari, iPad e iPhone

Preferencias > Privacidad

Más información: <http://www.apple.com/es/privacy/use-of-cookies/>

Opera

Configuración > Opciones > Avanzado > Cookies

Más información: <http://help.opera.com/Linux/10.60/es-ES/cookies.html>

Febrero de 2024



📞 934509289 📩 jbadia@kirklightmarketing.com
🌐 kirklightmarketing.com
📍 Rnd. General Mitre 200, 08006 Barcelona

